



# Jean Rostand accueille une assistante de langue allemande!

publié le 24/11/2020

Cette année, puisque les élèves ne peuvent pas se rendre en Allemagne pour les raisons que nous connaissons tous, c'est l'Allemagne qui vient à eux !

Chaque lundi et mardi matin, les élèves de 6e ,5e, 4e et 3e peuvent profiter de la présence de notre assistante de langue Charlotte HOCK, une jeune allemande venant du nord de l'Allemagne, Gladbeck, près de Düsseldorf. Chaque classe a pu mener une interview adaptée à leur niveau.

Les élèves germanistes de 3° E et F ont ainsi réalisé 6 affiches permettant de connaître un peu mieux notre assistante de langue.

Vous en retrouverez une au CDI, une en salle des professeurs, trois dans la salle des 3F et une dans la salle des 3E.

Amic'allemand

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.